

## Asesora italiana a México en energía (Reforma 14/01/14)

Asesora italiana a México en energía (Reforma 14/01/14) Por Alejandra López Cd. de México México (14 enero 2014).- En 1999, Italia decidió liberalizar la generación y transmisión de electricidad en el país, y la empresa estatal Enel fue privatizada. Aunque el Gobierno mexicano no contempla una salida a Bolsa de CFE, a Enel esto le sirvió para deshacerse de negocios que no eran tan rentables. Los nuevos accionistas de la nueva empresa obligaron a Enel a vender activos en Bélgica con capacidad de 15 mil megawatts. "Pusimos en marcha nuevas tecnologías. En Italia, Enel es la única compañía y el único país (Italia) que tiene todos los clientes conectados en medidor digital y redes inteligentes. Esto nos ha dado valor en términos de desempeño", dijo Conti, quien viene en comitiva con el Primer Ministro italiano, Enrico Letta. En los últimos 10 años, Enel ha pagado de dividendos por 28 mil millones de euros, 18 mil millones en impuestos y ha invertido 30 mil millones. Con la apertura, Enel se enfocó en la construcción de plantas carboeléctricas limpias, las cuales pueden tener, junto con las renovables, un privilegio para despachar primero su electricidad. A pesar de que la reforma energética ofrece oportunidades de inversión, Enel esperará a la legislación secundaria antes de anunciar nuevos proyectos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo